
通番 自 由 記 述 欄 内 容 分掌 回 答

1
運動部の施設に隣接するトイレはきれいとはいえ
ない。部活ごとの当番制を見える化するなど，生
徒らに責任を持たせたほうが良いと思います。

保厚・
運動部

利用している部活動で当番制にして環境整備に努め
ます。

2

トイレの改善，清潔に保つ工夫が必要かと思いま
す。温便座ぐらいできないか。
体育館のトイレ等を新しく綺麗に整備してあげて
ほしい。

事務
トイレ改修（洋式化）について，県に対し予算要求をし
ております。継続して要求するとともに環境整備に努
めます。

3
設問11の施設設備でですが，第二体育館の女子
トイレで水漏れしている箇所があるように思う。

事務
不良箇所の修繕は完了しています。引き続き，不備
箇所があれば速やかな改修に努めます。

4

子供にとっては，自由感があって良いかと思いま
すが，部活動のメリハリがなく，休みもきちんとあ
るとよいかと思います。個々によるのかと思いま
すが，もう少し勉強への指導にも力を入れて欲し
いです。

生徒・
教務

部活動は本校ホームページに記載されている「部活
動に係る活動方針」に則って行っています。要望など
ありましたら各部活動の顧問が個別に対応しますの
で是非相談してみてください。

5
挨拶はとても気持ち良くしてもらえます。
もう少し、自転車の運転マナーをきちんとしてもら
いたいです。

生徒

ありがとうございます。
大河原警察署からの交通指導や講話、自転車通学者
集会等を行い、注意喚起を行っていますが指導が行
き届かないところもあります。今後もHR等で注意喚起
するなど対策を講じます。ご家庭でのご指導もお願い
いたします。

6
部活動の上下関係が厳しいと思うこともあり，もう
少し緩和されるといいなぁと思います。

生徒
生徒の期待に添う部活動に努めて参ります。人間関
係などで悩みや心配事がありましたら，個々の部活動
で対応しますので是非相談してみてください。

7

防寒としてスカート下にズボンをはくことを他校で
は良しとして登下校もOKとしてはいています。柴
高はなぜダメなのか不思議です。良いと思いま
す。

生徒

制服を正しく着こなす指導に取り組んでいますので何
卒ご理解願います。防寒対策として冬期間の制服外
登校を認めていますので、寒い場合は制服外の着用
で対応していただければと思います。なお、他校では
スカート下にズボンを履く生徒が見受けられますが、
学校として認めている訳ではない学校も多いと聞いて
います。

9
教科によって教え方が大変分かりやすい先生と分
かりにくい先生の隔たりが大きいそうです。来年は
3年生になるので不安です。

教務
生徒による授業評価アンケートへ具体的回答をお願
いします。教職員全体で，授業力向上を図るためにも
必要なことですので，ご協力をお願いします。

10
テスト前の期間でも部活関連の会議または、オリ
エンテーションなど参加させてほしい。文化部も頑
張っています。

教務
考査前でも，活動は認められています。部活動顧問に
ぜひ相談して下さい。

12
放課後学習の場として図書室は静かに利用させ
たい。せっかく冷暖房完備なのに読書，学習以外
で利用する生徒が少数いるようです。

教務
教務部内で情報を共有し，健全な図書室運営を図れ
るよう努めていきます。
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13

節電も大切ですが，教室が寒すぎるといってま
す。暖房をあえてつけないのであれば，ズボン可
などの対応を考えていただきたいてす。（教室の
暖房に関する指摘は他に2件あり）

事務・
全体

冬期間の服装について私服可にしたこと，及び，1/23
以降極寒時に教室に予備暖房（ダルマストーブ）設置
するなどできる限りの対応をしました。

14
定期考査を欠席した場合の評価の仕方について
「見込みで評価点を出す」ことへの疑問が寄せら
れました。

教務

定期考査欠査者は追考査受験，それもかなわない場
合の考査点数は，受験者の実力を公平に算出する
「見込点算出」となります。さらに，考査外点（授業へ
の取組等）を加えての評価です。公正な総合的評価と
なります。

15

「授業中騒ぐ生徒がいて」授業妨害があったことに
ついて「授業を聞きたい生徒の方が多いと思うの
で，何とか工夫して対処」してほしいという要望が
ありました。

教務

決して，軽視できない事案であり，必ず改善していくべ
きことと考えます。ぜひ，担任または相談しやすい先
生へ話していただきたいです。教職員間で授業力向
上第一として取り組んでいる状況ですので，学校への
情報提供をお願いします。
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スキー教室とかありがたい！
この間のフォルテの近くでやった音楽鑑賞？も，とても凄かったと感動していた！今どきイベントとか行事とかほん
と無くなってて こういう行事をしてくれる事にホントにホントに感謝しかありません！

　いつも丁寧な御指導ありがとうございます。おかげさまで，毎日楽しく学校に通うことができています。子供の心
に寄り添ってくださる先生方のおかげです。今後とも，どうぞよろしくお願いいたします。

子どもたちにとって，有意義な学校生活になればいいなと思っております。今後とも宜しくお願い致します。

「生徒・保護者への教員の対応について（気持ちが薄い）などの指摘があり」→ご指摘有り難うございます。教員間
で共有し改善すべきところを確認してまいります。

「芸術鑑賞会・修学旅行など学校からの連絡が遅かったので早くして欲しいという要望あり」→ご指摘有り難うござ
います。早めの連絡に努めます。

「職員の情報共有（特にけがについて）が不十分であるという指摘あり」→ご指摘の通り対応の不十分さが重大事
故につながらないように情報共有に努めます。ご指摘有り難うございます。

以下のようなご意見もございました。有難うございます。

寮での生活のため，なかなか学校行事へ参加出来ずですが，子供から楽しんでると連絡もらっています。先生方
には大変お世話になっております。これからもよろしくおねがいします。

本人とは会わない為　授業　進路などの話はしない為　回答出来ないところあり
部活の事は　積極的に話てくれる為　とても良く感じられている

この他、以下のようなご指摘もございました。質問などの概要とともに掲載させていただきます。

「生徒の特別指導」に関するご意見あり→指導の参考にさせていただきます。

・（夏季に）服装について私服を可としたことについて「自由すぎる」というご意見あり→夏季の暑さ対策であること
をご理解願います。
・「学校の評価を下げないように」という趣旨のご意見あり→有り難うござます。指導の参考にさせていただきま
す。

「不登校対策関する個別の要望あり」→担任，学年の教員等にすぐにご相談ください。
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30 これまで一度も学校が嫌だと聞いた事がないので，先生方のご指導のお陰と感謝しております。

家庭では出来ない貴重な経験を沢山させてもらい感謝しています。先生方はじめ，部活動に関わる先輩後輩，同
級生の皆さんとの長いようで短い３年間を楽しんで欲しいです。

柴田高校を良くしようという取り組みが身近に感じられて，とても素晴らしいと思います

いつもご指導いただきありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします


